

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **5.1 Kesimpulan**

Berdasarkan penelusuran peneliti terhadap evaluasi Penerimaan Peserta Didik Baru (PPDB) sistem zonasi di SMP Negeri 19 Depok masih belum maksimal, dimana masih perlu adanya perbaikan agar sasaran dan tujuan dari PPDB sistem zonasi yaitu pemerataan pendidikan tercapai. Penerapan PPDB sistem zonasi ini belum tepat diterapkan di Kota Depok melihat jumlah kelulusan tingkat SD yang jauh lebih tinggi dibandingkan jumlah sekolah negeri. Keterbatasan jumlah sekolah negeri ini menimbulkan persaingan yang cukup ketat hingga melahirkan praktik kecurangan yang dimanfaatkan oleh oknum yang tidak bertanggung jawab seperti dalam beberapa kasus, yaitu surat titipan dari pejabat, tawaran dari 'pihak sekolah' untuk bangku kosong yang dihargai jutaan rupiah bahkan memanipulasi data kependudukan yang dinilai masih ada celah ketidakadilan dan transparansi. Selain itu, tidak meratanya sekolah negeri dan jarak yang menjadi prioritas ini dirasa sangat merugikan bagi siswa yang tidak memiliki kedekatan dengan sekolah atau belum terdapat sekolah di wilayah mereka. PPDB sistem zonasi ini harus lebih dioptimalkan supaya dapat memenuhi kepuasan masyarakat dalam menyelesaikan masalah.

#### **5.2 Saran**

Berdasarkan pada kesimpulan yang dapat ditarik dari hasil penelitian yang dilaksanakan, maka saran yang dapat peneliti berikan, sebagai berikut:

### 5.2.1 Saran Teoritis

Bagi peneliti selanjutnya, disarankan untuk meneliti dengan seksama sumber dan referensi yang akan digunakan dalam melakukan pengkajian, khususnya yang berkaitan dengan Penerimaan Peserta Didik Baru (PPDB) sistem zonasi di SMP Negeri 19 Depok.

### 5.2.2 Saran Praktis

1. Kepada Dinas Pendidikan Kota Depok sebagai evaluator kebijakan dari Penerimaan Peserta Didik Baru (PPDB) sistem zonasi di Kota Depok ini untuk dapat meratakan sekolah di setiap wilayah. Jadi, wajib untuk setiap wilayah memiliki setidaknya minimal satu sekolah negeri yang mumpuni dan mempunyai kualitas dan kuantitas yang baik, mengingat jumlah sekolah negeri sangatlah minim. Kemudian, melakukan antisipasi dan solusi seperti melakukan pendataan siswa jauh-jauh hari sebelum pelaksanaan PPDB guna meminimalisir kecurangan.
2. Kepada SMP Negeri 19 Depok sebagai penyelenggara dari Penerimaan Peserta Didik Baru (PPDB) sistem zonasi di SMP Negeri 19 Depok ini agar dapat meningkatkan responsivitas mengenai PPDB sistem zonasi kepada masyarakat. Serta berkoordinasi kepada *stakeholder* dalam hal pendalaman sosialisasi terkait kebijakan pada Penerimaan Peserta Didik Baru (PPDB) sistem zonasi.